



中之島だより

令和4年8・9月号

和歌山市立中之島小学校



2学期がスタート!

【校長 太田 謙二】

立秋を過ぎ、暦の上では秋ですが、日中はまだまだ30度を超える厳しい暑さが続いています。約一カ月間の長い夏休みを終え、いよいよ今日から2学期がスタートし、子供たちの明るい笑顔や元気な声が、校庭に戻ってきました。この夏休み中、子供たちに大きな事故やけがなどなく、今日の始業式を迎えることができうれしく思っています。

さて、昨年の夏は、「東京オリンピック・パラリンピック」が開催されて、大いに盛り上がりました。やはりスポーツ（運動）の持つ力、すばらしさだと思います。2学期には、学校全体で取り組む体育的行事である運動会が、10月1日（土）に行われます。ぜひ、この運動会を通して「自分はがんばった。やればできる。」という自己肯定感を高めて欲しいと思います。また、友達とのつながりを深め、協力することの大切さをしっかりと学んで欲しいと思います。9月5日から運動会の練習が始まります。お家での励ましやサポートをよろしくお願いします。そして、当日、子供たちの素敵な姿をぜひ、お楽しみに！



2学期は、運動会以外にも、6年生の修学旅行や5年生の合宿など、各学年たくさんの行事が予定されています。季節的にこれからだんだんと過ごしやすくなるので、学習面でもしっかりと取り組んで、自分で自分の成長を感じる、そんな2学期にして欲しいと思います。



この夏、全国的に新型コロナウイルス（オミクロン株BA.5）が猛威をふるい、行動制限がない中で第7波の感染がどこまで広がるのか、未だピークが見えないという状況です。まだまだ安心できません。これまで以上に感染症と熱中症に十分注意してしっかりと対策を行い、教育活動を進めていかなければならないと考えています。

子供たちが、日々の授業や学校行事等に一生懸命取り組み、成長していけるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ2学期もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。